

Mitteilung:

Mit dem Ziel der Verbesserung der Qualität der HIV-Tests wurde diese Aufgabe im Rahmen einer Erweiterung der Leistungsvereinbarung der AIDS-Hilfe Rhein-Sieg e.V. übertragen.

Zwischenzeitlich hat die Aids-Hilfe Bedenken vorgetragen, dass die Durchführung des HIV-Schnelltests zu erheblichen rechtlichen Risiken führe. Infolge dieser Bedenken sind die Organisation und der Ablauf des HIV-Schnelltests neu zu gestalten.

Die beigefügte Anlage erläutert den derzeitigen Stand und unterbreitet drei Lösungsszenarien für eine künftige Gestaltung der Durchführung des HIV-Schnelltests.

Um Beratung wird gebeten.